



## Boletín diario Martes 8 de enero de 2013

### ¡Bienvenidos a Zaragoza!



La Oficina de Naciones Unidas de la Década del Agua en Zaragoza y la Confederación Hidrográfica del Ebro da una calurosa bienvenida a todos los participantes en la Conferencia Internacional de Zaragoza de ONU Agua 2012/2013 "Preparando el Año Internacional 2013 ¡Haciendo realidad la Cooperación en materia de agua!" Queremos contribuir al Año Internacional de la Cooperación en la Esfera del agua y al Día Mundial del Agua a través del intercambio de experiencias y lecciones aprendidas en cuencas en zonas urbanas y rurales. Estamos deseando conocerles y contamos con su participación activa para que esta conferencia sea un gran éxito.



Xavier de Pedro, Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro nos dará la bienvenida en nombre de las autoridades españolas. D Modesto Lobón Consejero de Agricultura, ganadería y Medio Ambiente del Gobierno de Aragón y D. Jerónimo Blasco, Concejal de Cultura del Ayuntamiento de Zaragoza nos darán asimismo la bienvenida.



Bienvenida Oficial HOY A LAS 20:30: Palacio de la Aljafería

### ¿Qué piensa del contenido del documento sobre Lecciones aprendidas? ¡Háganoslo saber!

En preparación de la conferencia hemos recogido las lecciones aprendidas de los procesos de mediación de los casos que los participantes han preparado para la Conferencia. Este documento será una de las contribuciones al Año Internacional de la Cooperación en la Esfera del Agua. Les estaríamos muy agradecidos por sus comentarios. Por favor envíe sus comentarios y sugerencias a: [gonzalez-meyauvi@un.org](mailto:gonzalez-meyauvi@un.org)

### Espero que la conferencia...



#### Brice Lalonde

Coordinador ejecutivo de Río+20, ONU-DAES  
..."describirá algunas herramientas, instituciones y prácticas que han demostrado su eficacia a la hora de mejorar la cooperación. Esto será una información muy valiosa. Las generaciones futuras necesitarán de la cooperación en agua y esperarán mucho de la conferencia de Zaragoza".

#### Iulia Trombitcaia

Oficial de asuntos ambientales, CEPE  
..."será una gran oportunidad para mejorar la sensibilización acerca de la importancia de la cooperación transfronteriza en temas de agua. Hay mucha experiencia acumulada por los países y las partes interesadas de todas partes del mundo sobre cómo cooperar en cuencas transfronterizas."



#### Blanca Jimenez

Directora de la División de Ciencias del Agua de UNESCO.

..."definirá formas adicionales de mejorar la cooperación en agua basándose tanto en casos de estudio como en experiencias entre organizaciones tanto privadas como públicas relacionadas con el agua".



**El Embajador Sirodjidin M. Aslov**, Representante Permanente de la República de Tayikistán para la ONU.

"Estoy convencido de que los participantes encontrarán un enfoque común encaminado a cómo hacerlo mejor en la cooperación en agua compartiendo lecciones de sus experiencias."



**Péter Kovács**, Secretario de Estado para el Agua, Ministerio de Desarrollo Rural de Hungría.

En tanto que último evento previo antes del lanzamiento oficial del Año Internacional de la Cooperación en la Esfera del Agua en París durante este mes de enero, la conferencia de Zaragoza tiene el privilegio de definir el escenario para el año. Apreciamos especialmente su enfoque hacia la cooperación transfronteriza."